
先日の4月14日に、大和商工会議所創立20周

年記念式典が行われました。記念誌を見ると、駅前

も道路も水たまりだらけで、商店も何件もなく、電

信柱もありません。その中で周りの建物とは、不釣

合いの横浜銀行の大きなビルが建っています。

昭和３５年（1960年）に大和商工会が会員825名

で創立され、平成6年（1994年）に会員4,213名で

大和商工会議所となりました。

この34年で大和市は大きくなり、商工業も発展

してきました。会議所20周年での会員数は2,700名

ぐらいです。この20年大和の商工業が、いかに苦

労しているかわかります。これは日本の国全体で起

きていることで、生活様式の変化や、国の衰退から

起きています。ロータリー会員の減少も同じです。こ

れからの日本には人口減少という大きな問題があ

ります。記念講演をしていただいた杉尾氏は、講演

の中で、このままだと50年後には人口8,000万人に

減少し、その中でも老人の率が増え、労働人口が

減少し、今から対策を取らなければと話していまし

た。

ロータリーの話になります。先日、新しい手続要覧

をお配りしたばかりですが、2016規定審議会立法

案提出のお願いが届いております。7月31日までに

地区に提出となっており、皆さんに聞く機会があり

ますが、宜しくお願いします。

臨時理事・役員会決議事項

①夜間例会の予算が承認。

②青年会議所の協賛継続が承認。

③台湾チャリティ演奏会は個別の対応で承認。

討議事項

①今年度予算着地点、今後も進捗を確認。

②長期欠席者の現況を例会等で皆様に報告する。

次年度幹事 小栁 智裕 会員

4月20日（日）の地区協議会について、出席予定

者にはそれぞれボックスに集合場所等の文書を入

れさせて頂きましたので、ご確認お願いします。
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【 本日のプログラム 】 4月24日 卓話 「沿革と活動について」 大和市社会福祉協議会 会長 髙橋 政勝 様
【 次回予告 】 5月8日 卓話 「創立記念日にあたり」 会長・幹事

【 第1712例会 】 平成26年4月17日（木） 【 司会SAA 】 藤田 方巳 君
【 斉唱 】 「奉仕の理想 」 【 ソングリーダー 】 長谷川 清 君
【 ゲスト 】 渋谷中学 小川輝夫前校長先生、西舘健吾校長先生、

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 6名(敬称略)

43名 30名 83.33% 89.19% 10名 伊藤、引田、入江、石川（健）、梅野

1717号

会長の時間 岸 幸博 会長

幹事報告 中島 康次郎 幹事

委 員 会 報 告



お祝いの方々

親睦活動委員会 長谷川 清 副委員長

会員誕生日 鈴木 洋子 君 4月20日

配偶者誕生日 北島 光代 夫人 4月21日

結婚記念日 古郡 清 君 4月18日

入会記念日 番 桂柳 君 4月18日

原嶋 賢一郎 君 4月20日

「ロータリー雑誌月間にあたり」

公共イメージ委員会

辻 彰彦 様

卓話の内容は下記より

ダウンロード下さい

http://1drv.ms/1hzOIcM
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クラブフォーラム

岸 幸博 会長、中島 康次郎 幹事

本日のクラブフォーラムは「ロータリー雑誌月間

にあたり」です。辻会員、宜しくお願いします。渋

谷中学校、小川輝夫前校長先生、西舘健吾校長

先生、ようこそお出で頂きました。

上田 利久 君

①図らずもインフルエンザBから気管支炎をおこし、

4週間の休みを頂きました。少し気落ちしていま

したが、何をやるにも体力と言うことで、またノ

ルディックを始めました。よろしく。

②結婚記念日をありがとうございました。二人い

たわりながら、仲よくやっています。感謝。

番 桂柳 君

入会記念日を祝って戴き、ありがとうございま

す。入会歴のみ永くロータリークラブのためには

何もしておりません。。

古郡 清 君

結婚記念のお祝い、ありがとうございます。あ

の頃二人は若かった。今は…。

藤塚 勝明 君

期日が過ぎましたが、誕生と結婚記念日をW

で祝って戴き、改めて感謝です。

後藤 定毅 君

先日の家族会、石川委員長他、親睦委員会の

方々、素晴らしいアトラクションと美味しい焼肉の

食事を堪能させて戴きました。ありがとうございま

した。

辻 彰彦 君

第3回家族会に妹と甥が参加させていただき、

とても楽しく過ごすことが出来ました。ありがとう

ございました。

松崎 正実 君

4月13日の家族会では、親睦委員会の皆様、

ご苦労様でした。楽しい一時を過ごさせていただ

き、ありがとうございました。

神作 彰 君

結婚記念日のお祝い、ありがとうございます。

中島 康次郎 君

先日の家族会のオーヴォ、あの卵どこへ行った

のかしら？

スマイルボックス 山崎 賢二 委員長 本日 \13,000 累計 \745,000

渋谷中学校 前校長、校長よりご挨拶

お祝いの方々


